



‘Jogja tetap beri ruang seniman berekspresi’

Oleh Jumali
 HARIAN JOGJA

JOGJA: Walikota Jogja, Herry Zudianto, berjanji tetap akan memperhatikan keberadaan seniman dalam pembangunan wilayah. Salah satunya dengan menyediakan wahana bagi mereka untuk melakukan kreasi.

“Saya sadar, selama ini banyak warga yang bingung karena tidak tahu bagaimana dan di mana akan mengekspresikan seninya,” kata Herry kepada Harian Jogja kemarin.

Karenanya, terang dia, pihaknya telah merencanakan untuk membangun Pusat Seni dan Kerajinan di Jl Veteran Jogja. Ke depannya, tempat yang menempati bekas terminal Umbulharjo tersebut akan dikonseptkan untuk bisa memenuhi kebutuhan seniman untuk berekspresi.

“Kita akan menyiapkan desainnya agar benar-benar menjadi tempat yang tepat bagi seniman dan masyarakat berkreasi,” lanjutnya.

Menanggapi adanya kekhawatiran seniman tentang regenerasi yang

kemungkinan terhambat karena minimnya perhatian pemerintah, Herry mengatakan permasalahan regenerasi seniman jangan terlalu dirisaukan. Baginya, persoalan budaya bukan hanya terbatas pada bentuk seni yang menjadi salah satu aktualisasinya. “Budaya itu harus dilihat secara luas. Jangan takut dengan akulturasi budaya baru, yang jelas jangan sampai tercerabut dari unsur budaya aslinya,” katanya.

Herry menandatangani permintaan kepada Dinas Pendidikan untuk melakukan perubahan metode pembelajaran terutama mengenai teposeliro dan andap asor serta berbagai budaya tersebut sudah mengalami pergeseran.

Sebelumnya, Bambang Paningron, seorang seniman Jogja mengatakan saat ini seniman bimbang terhadap regenerasi budaya yang ada di Kota Jogja.

“Saat ini memang terjadi keresahan dari teman-teman seniman mengenai regenerasi. Meski saat ini Pemkot Jogja saat ini sudah mulai melibatkan kami dalam beberapa kegiatan pariwisata namun keberlangsungan masalah tersebut belum bisa diatasi,” katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per			
3. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			
4.			

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005